



La conexión entre tu bienestar espiritual e intelectual

ELABORÓ:
Departamento de Espiritualidad Universitaria para el Servicio



La dimensión intelectual se refiere a un estado de satisfacción generado por la curiosidad, el deseo por aprender, la creatividad y el pensamiento crítico. En ella, se estimula el análisis, la solución de problemas, la toma de decisiones y el aprendizaje a lo largo de la vida.

Para tener un aprendizaje efectivo, debemos cuestionarnos y emprender momentos de reflexión, es por eso que, en el Departamento de Espiritualidad Universitaria para el Servicio, contamos con un espacio de diálogo, acompañamiento espiritual y confesiones.

Como colaborador UDEM, puedes despejar tus dudas, tener un encuentro cercano con alguno de los capellanes, religiosas o participantes de DEUS. Si necesitas platicar con alguien, estamos para ti. Encuéntranos entre el Jardín, el Oasis y el centro de copiado del Centro de la Comunidad Universitaria.

Agenda tu cita aquí.